

Résultats du concours départemental d'Eauze

Dans le cadre de la foire agricole d'EAUZE du jeudi 7 août dernier, le Syndicat gersois des chevaux de trait a organisé en liaison avec le Comité d'Expansion Economique de la Ville et le concours de l'IFCE, Haras Nationaux de Tarbes, un rassemblement de chevaux de trait de différentes races et catégories, soit au total 32 bêtes et 13 éleveurs présents sur le site.

RÉSULTATS DU CONCOURS

Pouliches de 1 an :

- **race bretonne** : 1 - DORIS du Chalet à Franck DUBRANA (47)

Pouliches de 2 ans :

- **race bretonne** : 1 - CERISE d'Antist à Annette MOUSQUES SOULAS ; 2 - CELESTINE du Bois à Yan CENAC ; 3 - CORVETTE du Cruzet à Bernard DUBOS.

- **race percheronne** : 1 - COLOMBE 3 à Franck DUBRANA ; 1 - ex. CALINE de Lajasse à Lucien LARIVIERE (47) ; 3 - CAPUCINE de Lajasse à Lucien LARIVIERE.

- **race comtoise** : 1 - COMTESSE de Soulas à Annette MOUSQUES SOULAS.

Pouliches de 3 ans :

- **race bretonne** : 1 - BELLE SANDRINE à Claude DUNOUAU ; 2 - BIENVENUE DU CRUZET à Bernard DUBOS ; 3 - BARBARA à Francis DAVASSE.

- **race percheronne** : 1 - Balzane de la Nere à Marc BONNETAIN.



TINA 315, poulinière suivée, de race comtoise appartenant à Jean-François TARRIEUX de Mirande.

Poulinières suivées :

- **race bretonne** : 1 - ARTISTE Des Sables à Franck DUBRANA ; VIOLETTE 176 à Eric CERETTO ; VEGA de Gala et AMELY à Claude DUNOUAU ; 5 - ALTESSE des Chaumes à Gilbert CERETTO ; 6 - RIQUITA à Claude DUNOUAU - OCEANE 122 à Francis DAVASSE et KARINE du Cruzet à Bernard DUBOS 9 - SANDY 10 à Joseph GARCIA ; 10 - avec ROXY d'Antist ; ULINE d'Antist à Joseph GARCIA et LIBELLULE 58 à François TARRIEUX.

- **race percheronne** : 1 - SUZY de l'Élevage à Franck DUBRANA.

- **race comtoise** : TINA 315 à Jean François TARRIEUX.

Et également une présentation de

6 juments non suivées de race bretonne pour les élevages de Michel TINTANE, Marc BONNETAIN, Bernard DUBOS et Claude DUNOUAU.

Avec la participation de M. SERRES Robert, Président du Jury et MM. HENQUES, MENON au jury et pour ce qui de l'encadrement, du secrétariat, assurés par les membres du Syndicat des Producteurs de Chevaux de Trait, avec la présence de deux anciens techniciens des Haras dont leur savoir-faire nous a été précieux, mais aussi un public nombreux lors de ce concours de chevaux de trait à EAUZE.